

Liebe Skatfreundinnen
liebe Skatfreunde,

mit Bedauern stelle ich zur Zeit fest, dass alle geplanten Veranstaltungen des Bremer Skatverbandes nicht so besucht werden, wie das eigentlich üblich wäre.

Wir sind immer noch einer der größten Verbandsgruppen im Deutschen Skatverband und das Ziel müsste daher sein, genügend Skatspieler, trotz "Corona" bei unseren Veranstaltungen dabei zu haben.

Nachdem das Vorständeturnier mit 26 Teilnehmern sehr schlecht gestartet ist und auch die Tandem-Vorrunde nur mit 48 Tandems gespielt wurden, waren bei den Bremer Einzelmeisterschaften immerhin schon 82 Herren, 44 Senioren und 17 Damen am Start.

Gegenüber den letzten BEM 2020 aber rund 70 Teilnehmer weniger.

Jetzt steht die Bremer Mannschaftsmeisterschaft am 29. Mai bevor.

Zur Zeit sind 26 Mannschaften aus 20 Vereinen gemeldet. Wir haben im Bremer Skatverband 46 Vereine und müssten doch im

schlechtesten Fall auf zumindest 40 Mannschaften kommen.

Ich appelliere an euch und euren Mitgliedern die schwierige Situation zu überdenken und die eine oder andere Mannschaft noch zu melden.

Wir werden bis zum 15. Mai noch Meldungen entgegen nehmen.

Des Weiteren ist der VG-Pokal für den 15. Oktober als Tandem geplant.

Ein interessantes Turnier steht hier erstmals in den Startlöchern.

Auch hier haben wir zur Zeit eine geringe Mannschaftsmeldung von 33 Tandems.

Hier werden wir noch bis zum 1. Oktober weitere Anmeldungen annehmen um das Ganze in einem vernünftigen Rahmen durchführen zu können.

Ich hoffe, dass ihr als Vorsitzende und Ansprechpartner in euren Vereinen, die Mitglieder wieder für den Skat begeistern könnt.

Meine Aufgabe als Präsident des Bremer Skatverbandes und des Skatverbandes Niedersachsen-Bremen ist es, vernünftige

Rahmenbedingungen für die Skatfreundinnen und Skatfreunde zu schaffen und zu ermöglichen.

Bitte unterstützt uns mit positiven Gesprächen in euren Vereinen und haltet den Skat in den Vereinen und im DSKV am Leben.

Ich bin zur Zeit mit dem DSKV-Präsidenten im Gespräch, wegen den zu hohen Teilnehmerzahlen bei den DSKV-Veranstaltungen.

Das müssen wir ändern, da die Verbandsgruppen finanziell das nicht mehr schaffen, die große Qualifikantenzahl finanziell so weiterhin

zu unterstützen. Auf dem Skatkongress im November dieses Jahres in Königslutter werden einige Änderungen erwartet.

Für weitere Informationen und Hilfeleistungen stehe ich immer gerne zur Verfügung.

Mit skatsportlichen Grüßen

Klaus

Bremer Skatverband e.V.
Skatverband Niedersachsen-Bremen e.V.
Präsident
Klaus Barr